

# 国民平和大行進 **NEWS**

2022年原水爆禁止国民平和大行進鹿児島県実行委員会 6月23日(木) No.9

連絡先:事務局=県原水協 099-219-1765 kojirouren08@movie.ocn.ne.jp

## 明日は最終日・24日(金)出水スタンディングの後に 熊本との引継ぎ集会

**21日・22日・23日とあっちへこっちへと回りながら、自治体要請実施。  
21日には、16時からコープ川内店周辺でスタンディング宣伝も行いました。**

21日 大雨のなか霧島市へ向かい午前10時 霧島市要請に向かいました。県からと地元から3人の参加で総務部長・議長に対応してもらいました。昨年禁止条約への日本政府の参加を求める意見書採択が不採択になったことが残念でしたと話しました。霧島市では独自で原爆展も実施しているそうでした。市長に署名もぜひとお願いしました。

11時から志布志市要請 県からと地元(民商)から3名参加で議長・市長と面談し署名もいただきました。ここは、この間毎年会えていますが、ウクライナ問題やロシアの核での威嚇について、市長からは、核兵器廃絶に向けての日本や国連の在り方や食料自給率の問題など幅広く懇談できました。14時には、さつま町要請を県から2名が行いました。大雨被害もあった中で総務課長他と懇談しました。2年目の訪問でしたが、医療の問題などまで話が広がりました。参加したコープ労組の清川さんは、こちらの町民ということで盛り上がりました。

22日は、前日できなかった、薩摩川内市要請を地元から議員さんと民商からの3名で行いました。ここでは、原発に反対の団体から求められた署名には対応しかねる趣旨のお言葉が、秘書広報室長からあり、ちょっとエキサイト。中央実行委員会の実施要綱の中に原発問題があるからとのことですが、県実行委員会の中にもお願いした署名の中にも原発のことは一言も触れていないのにわざわざこだわるのはためにする議論ではありませんかと。井上議員からも反核平和首長会議に参加しているのだからこそ核兵器のことは違ふことをアピールできるのではないですかと問いかけました。議会は、事務局長の対応でしたが、昨年と同じような対応ですいませんと。

23日は、午前11時に長島町役場で要請しました。ここでも町長自ら対応していただきました。核兵器をなくすことや原発もなくしていくこと、そのための自然エネルギーの問題。子育て支援の取り組みなど意見交換できました。署名については初めてお見せしたので検討してくださいと。町長は、「原爆と人間」写真集のパンフに目を通され、「焼き場の少年」がこんな背景があったのかと説明を読んで、初めて知りましたと話されました。是非原爆パネル展を開いてくださいとお願いしました。午後1時半には、最後の自治体要請になる阿久根市を訪問しました。副市長と議会事務局長のお二人の対応でした。参加は、鹿児島から2人、地元の川畑さん福島さんの参加でした。

走行距離は??? 北薩横断道路も初めて走りました。南九州道も20日から毎日明日まで走ります。

22日の薩摩川内市コープ川内店前でのスタンディングは、地元のみなさんがたくさん参加していただきました。黄色いスカーフを巻いて平和を核廃絶を訴えました

